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В этом году в нашу школу №2 пришло многих «новеньких», в связи с закрытием и
объединением некоторых школ. В том числе и в мой класс. Мне стало интересно их
первое впечатление о школе и о том, как они чувствуют себя в новых условиях. Я
спрашивала новеньких и вот что они мне рассказали:

  

Кораблёв Влад, перешёл из гимназии №6:               

  

 

  

– Я решил сменить школу, потому что хочу закончить одиннадцать классов, а в моей
бывшей школе это осуществить трудно, так как для меня там большая нагрузка. А вот в
новой школе мне учиться легче. К тому же она находится ближе к дому. Ещё до прихода
в эту школу я уже был знаком с Сайдумаровым Лёшей и Самковой Викой, поэтому мне не
было страшно. За месяц учёбы я уже со всеми подружился. Я думаю, меня приняли
хорошо.

  

Фефелова Катя, перешла из школы №21:

  

– Я решила сменить школу, потому что меня не устраивал мой класс. Он был не слишком
дружелюбен. На мой взгляд, 2-ая школа входит в состав лучших школ России, поэтому я
её и выбрала, а ещё оттуда выпустился мой друг Максимов Артём, который мне её и
посоветовал. Я очень рада тут учиться, очень хорошие учителя. Конечно не всё сразу.
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Cначала меня приняли не очень хорошо, девочки, например, подумали, что я слишком
высокого о себе мнения. Но сейчас всё очень даже стабильно. Думаю, сейчас уже всё
хорошо!

  

Рыжов Кирилл, перешёл из школы №21:

  

– Я решил сменить школу, так как её соединили с гимназией №6, а для меня в ней
учиться сложно, так как в гимназии программа сильнее и труднее, чем в обычных
школах. Школу №2 я выбрал, потому что она находится близко к моему дому, к тому же я
уже был знаком с Бабаниным Евгением и Битяем Иваном. Мне понравились и учителя, и
одноклассники.

  

  

У всех ситуации разные, но одним они схожи. Все закончились хорошо, всех приняли и
они со многими подружились. Этим опросом я хотела показать, что не стоит бояться
менять школу, особенно, если вы остаётесь всё в этом же городе, вы можете в любой
момент встретиться с бывшими одноклассниками и пообщаться. Сложнее, если сменил
школу и приехал из другого города? Уже не можешь встретиться в любой момент. Но и
это не страшно, я сама в такой же ситуации, вот уже два года я живу в Междуреченске,
и за это время у меня появилось много друзей, и с одноклассниками подружилась,
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теперь и не представляю жизни без них. И с другого города друзей не забываю,
периодически туда приезжаю, мы созваниваемся. Так что из любой ситуации можно
найти выход, главное, не бояться!  Зелёнк@
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